
12月南の会報告 
 

日 時：令和元年 12月 3日（火）  13：30～15:30    天候：晴れ 

場 所：大野南公民館  2階  コミュニティ室 

参加者：（敬称略） 

会員―大堀、沢崎、土弘、稲垣、後藤、麻薙、久保、古賀、大野 

里見、真夛、中澤、隂山                       13名                                                    

家族―久保、古賀、斎藤、後藤、里見、古山、              6名 

実習生―熊谷                                  1名 

スタッフ―遠藤先生、越善先生、松木薗                  3名 

合 計 23名 

記録：松木薗 

1、開会の歌  「青い山脈」 今月の歌 「北帰行」    伴奏：越善先生 

2、身体とお口の体操 

3、自己紹介、近況報告、 

氏 名 近   況   報   告  

大 堀 今もディサービス週 3 回通っている。久し振りに今日は何の日を紹

介します。香川県が愛媛県から独立（1888）、大学での男女共学制

度改訂（1945）、初のラジオクイズ番組「話の泉」が NHK で放送開

始（1946）、東京で個人タクシーがスタート（1959） 

沢 崎 11 月に東芝林間病院での外来リハビリを卒業した。6 月に発症して

からリハビリを続けていた。自分では良くなったかなーと思っている。

知人が事故に遭って入院しているので見舞いに行って来た。 

土 弘 家の近くの古本屋喫茶に近所の教会の牧師さんが来ていて仲良く

なった。教会でのパイプオルガン独奏会へ行って来た。後藤さんと

一緒に行く予定でしたが行けなかった。牧師さんが奇数月にレコー

ドを聴く会を開いて、紅茶とリンゴを出してくれた。胆石は手術せず

治った。11月は体調不良でした。 

稲 垣 11月は特に報告することは何もありません。体調は良好です。 

後 藤 風邪を引いて長引いた。自分が治った後は家内にうつった。治るま

でに 3 週間かかった。土弘さんと行く予定だった音楽会に行けなか

った。 

麻 薙 前橋の友達から電話があった。沢山話したので長電話になった。長

唄の友達で久し振りの電話だったので一杯お話をした。 

古 賀 風邪を引かず毎日元気に過ごしリハビリにも元気出掛けています。 

久 保 愛媛からみかん、長野から蜜入りリンゴ、大分からさつま芋等お歳暮

が届いて美味しく食べています。 

大 野 先月の友の会の日に熱海に子供達 6 人と一緒に行って来ました。

翌日は赤坂迎賓館に行きました。旅行は楽しかったです。 

里 見 発症して 3 ヶ月東芝林間病院でリハビリを続けています。 



真 夛 一日置きにディサービスに通っています。行くと楽しいこともありま

す。夕食もディサービスで済ませて帰宅します。ディサービスにいる

時は皆に会えるので楽しいです。食事会もありました。 

中 澤 自宅の風呂がこわれてシャワーをわびることが出来なかった。11 月

23 日に東林福祉まつりがあり、小さな子供達に高齢者や障害者の

お話をした。点字やボッチャを体験してもらった。自分は焼いも販売

の担当でしたが、雨が降っていたのでカッパを着て頑張ったがあま

り売れ行きが良くなかった。生芋は良く売れた。 

陰 山 そろそろ年賀状を作る時期、何を作るかと迷っている。印刷した物を

ベースに一言書くことにしたいと思っている。。 

 

4、年賀状の作成 

 遠山先生、越善先生の指導で、皆さんいろいろと工夫して書き上げました。お

正月は誰から来るのが楽しみです。 

 皆さん書かれた年賀状は全員、作品集「さえずり 31号」に掲載予定です。 

 

  

                

 

 

 

 

 

                 

5休憩 

  遠山先生の台湾旅行、沢崎さんの登山お土産、隂山会長からお菓子をいた

だきました。皆で美味しく頂きました。ありがとうございました。 

6、 音楽療法  越善先生 

「たき火」   「すばる」  「見上げてごらん夜の星を」 

7 閉会の歌   「知床旅情」                  伴奏：越善先生 

8、連絡事項 

▲次月の予定は会報「たより 12月号」の最終ページを参照願います。 

南の会  1月 7日（火） 大野南公民館 2階 コミュニテイ室 13：30～ 

音楽療法 1月 14日（火） 大野南公民館 2階  コミュニテイ室 13：30～ 

中央の会 1月 18日（土） 中央公民館 1階  コミュニテイ室 13：30～ 

▲失語症者会話支援養成講座実習生の熊谷さんが見えました。稲垣さんに対

応をお願いいたしました。その時に素晴らしい発見がありました。 

▲今回里見義文さん 1 名の正式入会がありましたのでよろしくお願いいたしま

す。 

▲れんきょうでは冬のチャンポン皿うどんセット、うどん（乾めん）の受託販売への

大勢の人のご協力をお願いいたします。 


